

La République du Centre, 23 septembre 2015

SAINT-BENOÎT-SUR-LOIRE ■ Un timbre à l'effigie du village

Philippe Wahl, président du groupe La Poste, a annoncé à Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, qu'un timbre sera consacré à Saint-Benoît-sur-Loire, dans le programme d'émissions de timbres arrêté pour l'année 2017 par le ministre de l'Économie, des finances et du numérique. L'homme politique loirétain était intervenu auprès de lui à ce sujet à la demande de la communauté de communes Val d'Or et Forêt. ■